

デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止
自転車を追いつく際の接触事故に注意
どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう(スマホ見ながら×)
車間距離を十分にとろう! 追突を未然に防止しよう

2019年 春の全国交通安全運動

◆ 2019/5/11(土) ~5/20(月) までの10日間 ◆
※ 交通事故死ゼロを目指す日 5月20日(月) ※

交差点やその付近での確認ポイント

- 発進時はどのような状況でも、必ず『アンダーミラー』を確認し、目の前に人がいないことを確認してから発進する。
- トラックの構造上の<<死角>>を意識する!
 - ・ 渋滞車列の発進時
 - ・ 信号待ち交差点の発進時(先行車の有無に限らず)
 - ・ 駐車場・構内からの発進時
 - ※ 高齢者や子供の乱横断(横断歩道以外の場所を渡る人たち)にも十分注意
- 右折は左折よりも距離があるため加速しやすい。歩行者をはねた場合、死亡事故になる確率が高い。
 - ・ 対向車に気を取られ、あせりの心理が働く(ショートカット)
 - ・ ピラーミラーの陰に隠れ、歩行者を見落とす
 - ・ 雨の夜間走行は見えない
 - ※ 右折は絶対にあせらない!

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆ 労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止 ◆

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

ガードレールにめり込む

右折車と直進車が正面衝突 男子中学生含む3人が搬送

◇ 右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう ◇

2019/5/2(木) 12:10

2日午前5時半すぎ、福岡県の国道で、右折しようとしていた乗用車と対向車線を直進してきた乗用車が正面衝突しました。男子中学生を含む3人が病院に搬送されました。【記者】：「車1台が中央分離帯に衝突しています。さらに手前の1台は、歩道沿いのガードレールにめり込む形で衝突しています」

正面衝突 ミニバイクの女性が死亡

◇ デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止 ◇

2019/5/14(火) 19:19配信

14日午前10時45分ごろ、鹿児島県で軽トラックとミニバイクが正面衝突し、ミニバイクを運転していた女性(77)が死亡しました。軽トラックを運転していた男性(66)も胸を打って病院に運ばれましたが、命に別条はないということです。現場は、見通しのよいセンターラインのある片側1車線の直線道路。

交差点 歩道に乗り上げ、男性2人次々はねられ重軽傷

交差点を左折した直後、
横断歩道を渡っている歩行者を避けようとして歩道に乗りあげてしまった

2019/5/15(水) 7:41

14日午後6時半頃、愛知県の県道交差点で、軽乗用車が歩道に乗り上げ、男性2人が重軽傷を負いました。軽乗用車を運転していたのは66歳の女性で、「交差点を左折した直後、横断歩道を渡っている歩行者を避けようとして歩道に乗りあげてしまった」と話しているということです。

大型トラックがのり面に乗り上げ 積荷の段ボール200個以上が散乱、一時通行止めに

2019/5/10(金) 19:01

10日午後1時半ごろ、大阪府の新名神高速道路で、大型トラックがのり面に乗り上げ、積み荷の段ボール200個が散乱した。事故の影響で、一時、通行止めとなった。運転していた30代の男性が足をけが。

大型トレーラーが電柱に衝突、半日以上全面通行止めに

2019/5/9(木) 19:11

9日午前3時ごろ、宮崎県の県道で、大型トレーラーが電柱に衝突したあと道路を塞ぐ事故があり、道路が半日以上に渡って全面通行止めとなりました。